



Der Budo Club Mühlheim trauert um seinen langjährigen Vereinskameraden und Freund

# Thomas Hofmann

Seit 1983 war Thomas in unserem Verein als Judoka, als Trainer sowie im Vorstand als Abteilungsleiter unermüdlich für den Judosport, insbesondere das ID-Judo, tätig.

Er hinterlässt tiefe Spuren, sein Engagement war in der Stadt, im Land Hessen sowie in der gesamten Republik hochgeschätzt.

Am 29.09.2024 hat Thomas seinen letzten Kampf verloren - wir werden ihn jedoch als herausragende Persönlichkeit immer in Erinnerung behalten.

Budo Club Mühlheim e.V.